

加太小 学校だより



2022年
2月25日
No.22

陽ざしは春めいてきましたが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは寒さに負けず、薄着で元気に学習や運動に励んでいます。まだまだ新型コロナウイルスへの感染防止には力を入れていかなければいけません、学校で過ごす先生や友だちとの交流も大事にしていきたいと思います。保護者の皆様の日頃の感染予防へのご協力に感謝します。

さて、進学・進級まであと1か月ほどとなりました。新しい学年に向けて一人ひとりが自分の力をさらに伸ばし、希望をもって4月が迎えらるよう指導・支援に力を入れていきたいと思います。今後ともよろしくをお願いします。



2月の学校風景から



避難訓練

不審者が侵入したという想定で実施しました。とにかくその場からはなれ、「逃げる」ことが大事だと話をしました。



6年生 薬物乱用防止教室(Zoom)

堀之内薬剤師から、薬物のおそろしさや誘われた時の断り方などを教えていただきました。自分のこととして真剣に聞いていました。



学校保健委員会(Zoom)

3名の学校医の先生方と村田PTA会長にご参加いただき、児童の健康についてアドバイスをもらいました。またこれまでの感染予防を気を緩めず継続していくよう助言されました。



校内書写展

今年度は「亀山市書写展」が中止になりましたので、校内作品のみを展示しました。力作そろいでした。



業前なわとび

感染防止のためペア活動はできませんでしたが、個人の記録をそれぞれに伸ばしていました。



6年生をおくる会 2/25



感染予防に努めながら、体育館で全校児童が6年生といっしょにゲームや出し物を楽しみました。6年生の保護者の方には2階ギャラリーから参観していただき、他の保護者の方々には Zoom で会の様子を配信しました。ロイロノートの各学年の資料箱にも動画が入っていますのでご覧ください（音声不明瞭で申し訳ありません）。コロナ禍ではありましたが、これまで一緒に過ごしていた6年生と、全校で楽しい交流をすることができ本当に良かったと思えました。ご協力ありがとうございました。



6年生入場

大きな拍手で迎えられました。



全校ゲーム

6年生 vs 1・2年生
加太小だからこそできる
「だるまさんが ころんだ」



全校ゲーム

6年生 vs 3・4年生
取れそうで取れない
「しっぽとり」



全校ゲーム

ドッジボール



6年生クイズ

一人ひとりの趣味や夢を〇×クイズにしました。



児童会・たてわり班
引き継ぎセレモニー



Thank you



6年生の出し物

笑い感謝を届けました。



お家の方からのビデオメッセージ

心温まるビデオに全員が感動しました。



6年生退場

温かい拍手で送られました。



5年生4人が、会を成功させるためがんばりました！